

Vereinsbeitrag „VDM – Verein zur Dorfbelebung Medraz“ „Fulpmes aktuell – Ausgabe Nr. 21/Juni 2018“

Der „VDM“ – Verein zur Dorfbelebung Medraz wurde in den 90er Jahren gegründet. Wir veranstalten alle zwei Jahre das bei den Einheimischen aber auch bei unseren Touristen beliebte „Medrazer Dorffest“. Ein Teil des Reinerlöses dieses Festes wird immer für soziale Zwecke verwendet. Bei der Prozession in Medraz laden wir die Musikkapelle nach dem Tagrebell zu einem kleinen Frühstück ein und helfen beim Aufbau eines Altares mit. Am Margarethentag sind wir für die Agape zuständig. Das jährliche Aufstellen der Krippe am Medrazer Dorfplatz gehört ebenso zu unseren Aufgaben. Des Weiteren haben wir in der Vergangenheit auch befreundete Vereine bei diversen Arbeiten (Ausschank bei Festen etc.) gerne unterstützt. Auch die „Kameradschaftspflege“ kommt bei uns natürlich nicht zu kurz: Wir unternehmen regelmäßige Ausflüge oder kommen zu diversen Veranstaltungen (Ski- und Rodeltage, Kegel- und Grillabende etc.) zusammen. Wir haben derzeit 52 Vereinsmitglieder – die ältesten davon sind bereits über 80 Jahre alt.

Der derzeitige Vorstand setzt sich wie folgt zusammen:

Obmann: Furlan Gerald

Obmann-Stellvertreter: Müller Verena

Kassier: Huter Peter

Organisator: Mungenast Robert

Schriftführer: Wielander Helmut

